

V.l.n.r.: Julia Deutinger,
Corinna Ametsbichler,
Vanessa Eibl, Martina Lang,
Monika Häusler, Sarbjit Dhillon,
Patricia Ott de Vasquez
nicht auf dem Bild: Marlene Schön



Neue und bewährte Elternbeiratsmitglieder im Kinderhaus Aufkirchen

Auch in diesem Betriebsjahr haben sich im Kinderhaus Aufkirchen wieder eine ansehnliche Liste Bereitwilliger für die Elternbeiratswahl gemeldet. Einige Mütter haben sich erneut zur Wahl gestellt. Die Lücken, die ausgeschiedene Mitglieder aufgrund Einrichtungswechsel hinterlassen haben, wurden mit neuen zu Wählenden gefüllt.

Für die Elternbeiratswahl im Kinderhaus wurde ein be-

schleunigtes und vereinfachtes Wahlprozedere gewählt und von den Eltern gerne angenommen. So wurde Papier und Zeit gespart, indem sich zu Beginn des Elternabends am 22. Oktober alle vorgeschlagenen Personen auf der Liste kurz vorgestellt haben und dann per Handzeichen entschieden wurde, dass die Liste so angenommen wird. Nachdem die Verteilung der Ämter den Gewählten obliegt, kommt es auf die Stimmenanzahl nicht an. So wird

auch die Zeit für das Auszählen gespart und Frustrationen vermieden, wenn der ein oder andere nicht so viel Zustimmung erhalten hätte.

Nach der Annahme der Wahl wurde gleich auf das Wohl des neuen Elternbeirates und eine gute Zusammenarbeit angestoßen. Dann blieb an diesem Abend auch noch genug Zeit sich in den Kindergarten- und Krippengruppen zu treffen. Dort wurde informiert, ausge-

tauscht, geplauscht, gebastelt. Die 8 bereitwilligen Mütter haben bei einer ersten Sitzung bereits die Ämter verteilt und u. a. das Martinsfest geplant. Die Mitarbeiterinnen und die Eltern des Kinderhauses freuen sich sehr über die Bereitschaft des neuen Elternbeirates sich mit viel Zeit und Engagement zugunsten der Kinder im Kinderhaus Aufkirchen einzubringen. Vielen Dank dafür! ■

Artikel und Foto: OKU